
Отчет о работе Общественного совета при Министерстве жилищно- 
коммунального хозяйства и энергетики Камчатского края по вопросам

энергетики в 2019 году.
За 2019 год было проведено четыре заседания Общественного совета:
На заседаниях рассматривались следующие вопросы:

Уточнены задачи и цели Совета. Проведена ознакомительная встреча с 
Министром ЖКХ и энергетики Камчатского края.

О направлении предложений в проект Национальной программы 
развития Дальнего Востока на период до 2025 года и на перспективу до 2035 
года.

Открытое обращение руководителя Камчатского регионального 
отделения Общественной организации «Россия» Пономарева В.С. в части 
касающейся реализации актуализации «Стратегии развития энергетики 
Камчатского края на период до 2025 года», выполненной филиалом АО 
«Научно-технический центр Федеральной сетевой компании Единой 
энергетической системы» в г. Владивосток в 2016 году.

Направлено письмо по рассмотрению Актуализированной Схемы 
теплоснабжения г. Петропавловска-Камчатского.

Направлены предложения о реструктуризации Министерства и 
образования Агентства по энергетике

Подготовлено заявление о вступлении в Ассоциацию Общественных 
советов Камчатского края.

Обсуждался ряд вопросов, связанных с проблемами теплоснабжения и 
водоснабжения потребителей.

Рассматривался механизм работы общественного совета по привлечению 
независимых экспертов (экспертных организаций) для экспертизы 
рассматриваемых предложений.

Рассматривался план реализации Стратегии социально-экономического 
развития Камчатского края. Вопросы энергетики. Подготовлены обращения 
по данному вопросу.

Рассматривались предложения в Министерство ЖКХ и энергетики о 
корректировке госпрограммы «Энергоэффективность, развитие энергетики и 
коммунального хозяйства, обеспечение жителей населенных пунктов 
Камчатского края коммунальными услугами» утвержденной Постановлением 
правительства КК №525 с целью приведения ее в соответствие со «Стратегией 
социально-экономического развития Камчатского края до 2023 года», 
утвержденной постановлением Правительства Камчатского края от 27.07.2010 
№332П и «Схемой и программой развития электроэнергетики Камчатского 
края на 2019-2023 годы» утвержденной распоряжением Губернатора от 
30.04.2019 №555-р. Данное предложение в части использования ВИЭ не было 
принято Министерством и не включено в Госпрограмму Министерства ЖКХ 
и энергетики.

Кардинальных решений по остальным рассматриваемым вопросам со 
стороны Министерства ЖКХ и энергетики не последовало.
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